
・点　鐘　木川会長

・ソング　君が代　奉仕の理想�

・四つのテスト斉唱　田辺職業奉仕委員

・卓　話　和田 浩様�

【会長報告】

　新年明けましておめでとうございます。

「一年の計は元旦にあり」と申しますが、ロー

タリー年度では折り返し地点。心新たに後半

もよろしくお願い致します。

　１月は「ロータリー理解推進月間」。ロータ

リーは親善団体でも寄付団体でもありません。

ＲＣの奉仕活動の実践は「奉仕の理想」すなわ

ち他人に対する思いやり、“恕”の心の裏づけ

が無ければならないと思います。ＲＣの理念

は利己と利他の調和を目的とする人生哲学。

ＲＣの思想の集大成である決議２３―３４第４項

には“ロータリーは単に心の状態に留まるも

のであってはならず、奉仕の理想・理論は実践

により客観化されなければならない”とあり

ます。ＲＣの奉仕哲学は行動哲学と言われて

おります（昨年の「友」６月号Ｐ．１９参照）。決議

２３とは１９２３年（大正１２年）の略。３４は項目。

『手続要覧』Ｐ．８４～８６、第６章「社会奉仕」の

中に、社会奉仕に関する１９２３年の声明が載

っております。四大奉仕部門全てにわたり奉

仕の理念に基づいた実践の重要性を再確認、

実践を通じてロータリーをより良く理解し、

ロータリーの夢を追い続けていきたいと思っ

ております。

【幹事報告】

・第８回役員会：Ｒ財団研究グループの交換

　チームメンバー「ＧＳＥ」申請者として飯能

　より１名承認。２／１３ＩＭ全員登録４，０００円。

　半額クラブ負担。�森会計、中間決算報告、承認。

　前年度とほぼ同じ。２月プログラム、承認。�

　橋本新例会場選択決定委員長、新例会場は

　マロウドイン飯能に決定、承認。�森４５周年実行

　委員長、東清州ＲＣへ案内状を送る件、承認。

�◎例会変更のお知らせ�

◇入間南ＲＣ�

・１／２６（火）  新年会　魚いち　点鐘１８：３０�

・２／１６（火） ＩＭ２／１３に振替�

【出席報告】※ＭＵなし

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ�

・新年おめでとうございます。　　　木川君

　山川君、吉島君、半田君、高橋君、藤原君�

・和田県議さん、ようこそ。本日はよろしくお願

　い致します。木川君、山川君、吉島君、半田君

　高橋君、細田（伴）君、間邉君、新井君、矢島（巌）君�

・あと半年よろしくお願い致します。

　木川君、山川君、吉島君、半田君、高橋君�

・一丁目保存会の皆様、今日はご苦労様です。お世話になります。

　今年はゴルフでも良いスタートがきれました。  矢島（巌）君�

・先日、飯能ゴルフ新年杯で準優勝しました。優勝は山川幹

　事の奥様、１位に矢島（巌）パスト会長さんです。  新井君�

・昨日は商工会議所賀詞交換会に多くのロータリー

　メンバーにご出席頂きお陰様で盛大に出来ました。
　　新井君、中里（昌）君、神田（康）君、細田（吉）君�
・１２／２４埼玉県知事室において和田県議様、沢辺市長様のお立会いを頂き、
　上田知事よりシルバーハウス希望の園が天皇陛下より御下賜金を拝受賜り
　ました。これも偏に皆様の御援助の賜物と厚くお礼申し上げます。塩野君�

本日計２８，０００円、累計額６８８，１２３円。

◎１３日例会当番は馬場会員、江澤会員です。

�

【卓　　話】

講師紹介　　　　　　　　　　　　山川幹事

　埼玉県経済の動向については５日付新聞に

も載っていますが、１０～１２月の景況感は３期

ぶりに悪化に転じました。「不況」と見た企業

が９０．９％。雇用も有効求人倍率はＨ１８年１．０

倍超から毎月低下を続け、Ｈ２０年４～６月期の

失業率は４．８％となっております。県内総生

産数はＨ１８年、２１兆円。これは全国５位、フィ

ンランド、ポルトガルに次ぐ規模です。

　県内企業の９９％以上が中小企業、８８．６％

が小規模企業で、県経済は中小企業、小規模

事業者によって支えられている状況です。

　課題１）経済危機を乗り越える経営力強化

と、中期的視点から、課題２）新たな需要を

創出するための取組みを県では行っています。

　課題１）に対する「景気悪化に対する緊急支

援策」としては（１）売上減少や収益悪化によ

る中小企業への影響を踏まえＨ２１年１月に

緊急中小企業相談窓口を設置、９月末までに

２９，８６９件の相談が寄せられました。（２）商

工団体経営指導員による巡回指導は３１，８０９件。

地域密着型商談会を加須市、朝霞市等で開催。

（３）省エネ・コストダウンの環境対策アドバ

イザー等２名配置。（４）“下請け駆け込み寺”

は中小企業振興公社が取引先倒産に伴う代金

回収に対する相談を受けるものですが、昨年

より約３倍の増加。（５）販路開拓事業として

さいたま市に展示商談会を設置。（６）従業員

の雇用維持に努力される事業主を支援するた

めの雇用調整助成金が利用されています。�

　課題２）に対する「新事業・新分野への進出

を支援する対策」も企業ニーズにきめ細かく

応えて取り組んでいこうとしています。

〈中小企業の金融支援策〉

○利子補給（県が金融機

関に対し利子の一部を補

給するもの）によって中

小企業が低い金利で資金

調達出来るシステム。Ｈ

２０年は約２８億円の利用。

極めて多いと伺っていま

す。○損失補償（倒産等で

債務不履行となった場合は信用保証協会が代

理弁済を行うが、これによって発生する損失

の一部を補償）、Ｈ２０年、約９億円。Ｈ２１年９

月現在、融資実行額は過去最高額の３，７５３億円。

○セーフティ緊急融資は前年度比で売上高ま

たは利益率が３％以上減少した中小企業が対

象ですが、これも極めて利用者が多い。要件

緩和型経営安定資金の需要が多く、セーフテ

ィネットをさらに充実させるため、対象業種

を上田知事が７８１業種に拡大。ほとんど全

ての業種がこの制度融資の対象となりました。

　前政権で「地方分権」と言われていましたが

「地域主権」は新政権になり間違いなく大進歩

します。権限・財源を移動出来なかった一番の

理由は国のキャリアが地方を侮っていること。

例えば交付税３０億円をＡ市に渡すと、いろん

な人達にたかられ、気付いてみればまちづく

りどころか利権争いになり地方には出来ない。

これが国のキャリアが言い続けてきたこと。

それが新政権の下、政治主導ということで可

能になった。もう１つは、地方の首長、議員、市

民の意識の高まり。危機感をもってやり通し

ていけるだろうという背景が出てきたことで

す。「地域主権」は自主自立ですから自己責任。

今年も１兆１千億円の地方交付税が増額され

ましたが、それを食いものにしてしまったら

終わりです。これからは監視や意見・提言をし

ていくことが大事。一丸となって進んでいく

べきことで、イデオロギーや個人的な人情等

を超え、官と民と経済界が一体となって飯能

市を創っていく。そういう段階に来たのでは

ないかと考えております。課題としては道路

整備、商業の再編成、文化教育施設・総合病院

の充実。革新的ではなく保守的な雰囲気がま

ち全体にある。自然や伝統があるのは飯能だ

けではない。伸びているところは基盤整備が

進んでいる。柱は企業誘致と観光事業。観光

も枝葉ではなく幹をつけていくことが大事。

　一番申し上げたいのは、市の職員は私達の

財産であり私達が雇ったのだということ。職

員の力を大いに使い皆で全力を挙げ、今こそ

飯能市の全体を作っていくことです。昨年「あ

と５年」と申しましたから「あと４年」に飯能

市が伸びるかどうかがかかっていると思いま

す。一生懸命頑張っていきたいと思います。

飯能ロータリークラブ会報

第 2054 例会 2003.12. 31 晴

・例会取消し（年末休日のため）

（NO.40-27)天　候

第２１５７例会
１２月２１日（３、水）
当番　増島君、間辺君

ク ラ ブ 協 議 会

「電気設備設計の安全と点検」

池上隆志会員

有限会社  三橋電機工業
代表取締役　三 橋　登様

イニシエーション・スピーチ

講演「ロータリーが今、直面している問題」

第２１６６　例会
２月２２日（４、水）［振替］２月１８日（土）

入間市産業文化センター

第２５７０地区パストガバナー　川尻政輝氏

点鐘：午後１時３０分

第２５７０地区第３グループＩＭ

第２１６５ 　例会
２月１５日（３、水）
当番　島田君、杉田君

卓話

飯能市長 沢辺瀞壱様

年 頭 の ご 挨 拶

第２２１２例会
１月１０日（２、水）
当番　萩野（映）君、細田（伴）君

 飯能市長  年頭の御挨拶
飯能市長 沢 辺 瀞 壱 様

飯能市長　年頭の御挨拶

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

３．５

３．１２

３．１９

３．２６

２，２７２

２，２７３

２，２７４

２，２７５
和 泉 君
加 藤 君

［親睦活動］

［プログラム］

［プログラム］

半 田 君
萩野（暁）君

服 部 君
細田（吉）君

石 井 君
市 川 君

卓 話　　　　　　　
「スペインの風」

日高ＲＣ合同夜間例会

例会振替「ＩＭ」

３／１２→３／８

平成２０年３月のプログラム

小倉雅文様

１８：００点鐘

卓 話　　　　　　　
「俳句教室」

中島政男様

スペインギタリスト

金子幸男様

世界社会奉仕について

地区国際奉仕部門
世界社会奉仕委員長

（新座ＲＣ）

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

１．７

１．１４

１．２１

１．２８

２，３１６

２，３１７

２，３１８

２，３１９
大河原君
小 川 君

［プログラム］

［Ｒ情報］

［会長・幹事］

［会長・幹事］

梨 木 君
中里（昌）君

中里（忠）君
大野康夫君

大 木 君
大久保君

卓 話　　　　　　　
「年頭所感」

沢辺瀞壱様

卓 話　　　　　　　
「年頭の挨拶」

紙屋修三様

飯能市長

卓 話　　　　　　　
「年頭所感」

和田 浩様県議会議員

飯能警察署長

卓話「最近の消防事情について」

栗原茂雄様
埼玉西部広域消防本部
消防長

平成２０年１月のプログラム
（月間テーマ  ロータリー理解推進月間）

佐野文代様

公教育の実情について

国立市教育委員会
委員長

第 2315 例会 2008.12. 31
・例会取消（定款による）

（NO.45-27)

月   日
当　番

［担当委員会］例会数 行　事　予　定

２　．４ ２，３２０

２　．１１２，３２１

２　．１８２，３２２

２　．２５２，３２３

大野康君
齋 藤 君
［世界社会奉仕］

島 田 君
杉 田 君
［ＩＭ実行］

土屋（良）君
田 辺 君
［プログラム］

例会取消（法定休日）

卓話「ライラについて」
地区本部ライラ委員会委員長

（熊谷東ＲＣ）

卓 話
（社）飯能青年会議所２１年度理事長 粕谷英典様
（社）飯能青年会議所２０年度理事長 小久保雅章様

井桁憲治様

新井景三様

ＩＭ 打ち合わせ

平成２１年２月のプログラム
（月間テーマ  世界理解月間）

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

３．４

３．１１

３．１８

３．２５

２，３２４

２，３２５

２，３２６

２，３２７
矢島（巌）君
山 川 君
［親睦活動］

［プログラム］

［ＳＡＡ］

高 橋 君
土屋（崇）君

田 中 君
吉田（健）君

卓 話 「元気な職場環境づくり
　管理者が行うメンタルヘルス」

日高ＲＣ合同夜間例会

例会振替「ＩＭ」
３／１８　→３／７（土）

平成２１年３月のプログラム

菊池礼子様

卓 話 「おらが村  上野村」

１８：００点鐘

結婚・誕生日祝

埼玉県立精神保健福祉センター
精神保健福祉相談・
自殺防止センター担当主幹

神田生男様
群馬県上野村役場
企画財政課観光推進室長

晴

当 番 新井君、雨間君

ロータリーの未来は  あなたの手の中に

ジョン・ケニー

ロータリー理解推進月間

今 を 大 事 に

木 川 一 男 今年度  会報・広報担当：山　　川　　荘　太　朗

土 屋 良 一小谷野正弘吉 澤 文 男

加 藤 玄 静

第２３７０　例会
１月２０日（３、水）
当番　藤原君、細田（徳）君

卓話「年頭のご挨拶」

２０１０～１１年度Ｒ財団国際親善奨学生
派遣候補生

ロータリー財団月間にちなんで

松本光司（みつじ）様Ｒ財団奨学学友委員長 （坂戸さつきＲＣ）

（獨協大学）大和美桜さん

飯能警察署長

稲田嘉夫様

月   日
当　番

［担当委員会］例会数 行　事　予　定

１．６ ２，３６８

２，３６９

２，３７０

２，３７１

１．１３

１．２７

１．２０

新 井 君
雨 間 君

藤 原 君
細田（徳）君

馬 場 君
江 澤 君

［会長幹事］

［会員選考］

萩野（映）君
細田（伴）君
［Ｒ財団］

［会長幹事］

卓話「年頭にあたり」
和田 浩様

卓話「年頭のご挨拶」

埼玉県議会議員

沢辺瀞壱様飯能市長

卓話「年頭のご挨拶」
稲田嘉夫様飯能警察署長

卓話「（未定）」

柴崎典一様
２５７０地区ロータリー財団
推進・補助金委員長

平成２２年１月のプログラム
（月間テーマ  ロータリー理解推進月間）

会　員　数 当　　日

出席数対　象全　数 出席率
前々回修正
出　席　率

飯能一丁目囃子保存会による演舞

埼玉県議会議員 和 田  浩 様

年 頭 に あ た り

※紙面の都合でプログラムは次号に掲載します。



・点　鐘　木川会長

・ソング　君が代　奉仕の理想�

・四つのテスト斉唱　田辺職業奉仕委員

・卓　話　和田 浩様�

【会長報告】

　新年明けましておめでとうございます。

「一年の計は元旦にあり」と申しますが、ロー

タリー年度では折り返し地点。心新たに後半

もよろしくお願い致します。

　１月は「ロータリー理解推進月間」。ロータ

リーは親善団体でも寄付団体でもありません。

ＲＣの奉仕活動の実践は「奉仕の理想」すなわ

ち他人に対する思いやり、“恕”の心の裏づけ

が無ければならないと思います。ＲＣの理念

は利己と利他の調和を目的とする人生哲学。

ＲＣの思想の集大成である決議２３―３４第４項

には“ロータリーは単に心の状態に留まるも

のであってはならず、奉仕の理想・理論は実践

により客観化されなければならない”とあり

ます。ＲＣの奉仕哲学は行動哲学と言われて

おります（昨年の「友」６月号Ｐ．１９参照）。決議

２３とは１９２３年（大正１２年）の略。３４は項目。

『手続要覧』Ｐ．８４～８６、第６章「社会奉仕」の

中に、社会奉仕に関する１９２３年の声明が載

っております。四大奉仕部門全てにわたり奉

仕の理念に基づいた実践の重要性を再確認、

実践を通じてロータリーをより良く理解し、

ロータリーの夢を追い続けていきたいと思っ

ております。

【幹事報告】

・第８回役員会：Ｒ財団研究グループの交換

　チームメンバー「ＧＳＥ」申請者として飯能

　より１名承認。２／１３ＩＭ全員登録４，０００円。

　半額クラブ負担。�森会計、中間決算報告、承認。

　前年度とほぼ同じ。２月プログラム、承認。�

　橋本新例会場選択決定委員長、新例会場は

　マロウドイン飯能に決定、承認。�森４５周年実行

　委員長、東清州ＲＣへ案内状を送る件、承認。

�◎例会変更のお知らせ�

◇入間南ＲＣ�

・１／２６（火）  新年会　魚いち　点鐘１８：３０�

・２／１６（火） ＩＭ２／１３に振替�

【出席報告】※ＭＵなし

【ＳＡＡ報告】

◎ニコニコＢＯＸ�

・新年おめでとうございます。　　　木川君

　山川君、吉島君、半田君、高橋君、藤原君�

・和田県議さん、ようこそ。本日はよろしくお願

　い致します。木川君、山川君、吉島君、半田君

　高橋君、細田（伴）君、間邉君、新井君、矢島（巌）君�

・あと半年よろしくお願い致します。

　木川君、山川君、吉島君、半田君、高橋君�

・一丁目保存会の皆様、今日はご苦労様です。お世話になります。

　今年はゴルフでも良いスタートがきれました。  矢島（巌）君�

・先日、飯能ゴルフ新年杯で準優勝しました。優勝は山川幹

　事の奥様、１位に矢島（巌）パスト会長さんです。  新井君�

・昨日は商工会議所賀詞交換会に多くのロータリー

　メンバーにご出席頂きお陰様で盛大に出来ました。
　　新井君、中里（昌）君、神田（康）君、細田（吉）君�
・１２／２４埼玉県知事室において和田県議様、沢辺市長様のお立会いを頂き、
　上田知事よりシルバーハウス希望の園が天皇陛下より御下賜金を拝受賜り
　ました。これも偏に皆様の御援助の賜物と厚くお礼申し上げます。塩野君�

本日計２８，０００円、累計額６８８，１２３円。

◎１３日例会当番は馬場会員、江澤会員です。

�

【卓　　話】

講師紹介　　　　　　　　　　　　山川幹事

　埼玉県経済の動向については５日付新聞に

も載っていますが、１０～１２月の景況感は３期

ぶりに悪化に転じました。「不況」と見た企業

が９０．９％。雇用も有効求人倍率はＨ１８年１．０

倍超から毎月低下を続け、Ｈ２０年４～６月期の

失業率は４．８％となっております。県内総生

産数はＨ１８年、２１兆円。これは全国５位、フィ

ンランド、ポルトガルに次ぐ規模です。

　県内企業の９９％以上が中小企業、８８．６％

が小規模企業で、県経済は中小企業、小規模

事業者によって支えられている状況です。

　課題１）経済危機を乗り越える経営力強化

と、中期的視点から、課題２）新たな需要を

創出するための取組みを県では行っています。

　課題１）に対する「景気悪化に対する緊急支

援策」としては（１）売上減少や収益悪化によ

る中小企業への影響を踏まえＨ２１年１月に

緊急中小企業相談窓口を設置、９月末までに

２９，８６９件の相談が寄せられました。（２）商

工団体経営指導員による巡回指導は３１，８０９件。

地域密着型商談会を加須市、朝霞市等で開催。

（３）省エネ・コストダウンの環境対策アドバ

イザー等２名配置。（４）“下請け駆け込み寺”

は中小企業振興公社が取引先倒産に伴う代金

回収に対する相談を受けるものですが、昨年

より約３倍の増加。（５）販路開拓事業として

さいたま市に展示商談会を設置。（６）従業員

の雇用維持に努力される事業主を支援するた

めの雇用調整助成金が利用されています。�

　課題２）に対する「新事業・新分野への進出

を支援する対策」も企業ニーズにきめ細かく

応えて取り組んでいこうとしています。

〈中小企業の金融支援策〉

○利子補給（県が金融機

関に対し利子の一部を補

給するもの）によって中

小企業が低い金利で資金

調達出来るシステム。Ｈ

２０年は約２８億円の利用。

極めて多いと伺っていま

す。○損失補償（倒産等で

債務不履行となった場合は信用保証協会が代

理弁済を行うが、これによって発生する損失

の一部を補償）、Ｈ２０年、約９億円。Ｈ２１年９

月現在、融資実行額は過去最高額の３，７５３億円。

○セーフティ緊急融資は前年度比で売上高ま

たは利益率が３％以上減少した中小企業が対

象ですが、これも極めて利用者が多い。要件

緩和型経営安定資金の需要が多く、セーフテ

ィネットをさらに充実させるため、対象業種

を上田知事が７８１業種に拡大。ほとんど全

ての業種がこの制度融資の対象となりました。

　前政権で「地方分権」と言われていましたが

「地域主権」は新政権になり間違いなく大進歩

します。権限・財源を移動出来なかった一番の

理由は国のキャリアが地方を侮っていること。

例えば交付税３０億円をＡ市に渡すと、いろん

な人達にたかられ、気付いてみればまちづく

りどころか利権争いになり地方には出来ない。

これが国のキャリアが言い続けてきたこと。

それが新政権の下、政治主導ということで可

能になった。もう１つは、地方の首長、議員、市

民の意識の高まり。危機感をもってやり通し

ていけるだろうという背景が出てきたことで

す。「地域主権」は自主自立ですから自己責任。

今年も１兆１千億円の地方交付税が増額され

ましたが、それを食いものにしてしまったら

終わりです。これからは監視や意見・提言をし

ていくことが大事。一丸となって進んでいく

べきことで、イデオロギーや個人的な人情等

を超え、官と民と経済界が一体となって飯能

市を創っていく。そういう段階に来たのでは

ないかと考えております。課題としては道路

整備、商業の再編成、文化教育施設・総合病院

の充実。革新的ではなく保守的な雰囲気がま

ち全体にある。自然や伝統があるのは飯能だ

けではない。伸びているところは基盤整備が

進んでいる。柱は企業誘致と観光事業。観光

も枝葉ではなく幹をつけていくことが大事。

　一番申し上げたいのは、市の職員は私達の

財産であり私達が雇ったのだということ。職

員の力を大いに使い皆で全力を挙げ、今こそ

飯能市の全体を作っていくことです。昨年「あ

と５年」と申しましたから「あと４年」に飯能

市が伸びるかどうかがかかっていると思いま

す。一生懸命頑張っていきたいと思います。

飯能ロータリークラブ会報

第 2054 例会 2003.12. 31 晴

・例会取消し（年末休日のため）

（NO.40-27)天　候

第２１５７例会
１２月２１日（３、水）
当番　増島君、間辺君

ク ラ ブ 協 議 会

「電気設備設計の安全と点検」

池上隆志会員

有限会社  三橋電機工業
代表取締役　三 橋　登様

イニシエーション・スピーチ

講演「ロータリーが今、直面している問題」

第２１６６　例会
２月２２日（４、水）［振替］２月１８日（土）

入間市産業文化センター

第２５７０地区パストガバナー　川尻政輝氏

点鐘：午後１時３０分

第２５７０地区第３グループＩＭ

第２１６５ 　例会
２月１５日（３、水）
当番　島田君、杉田君

卓話

飯能市長 沢辺瀞壱様

年 頭 の ご 挨 拶

第２２１２例会
１月１０日（２、水）
当番　萩野（映）君、細田（伴）君

 飯能市長  年頭の御挨拶
飯能市長 沢 辺 瀞 壱 様

飯能市長　年頭の御挨拶

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

３．５

３．１２

３．１９

３．２６

２，２７２

２，２７３

２，２７４

２，２７５
和 泉 君
加 藤 君

［親睦活動］

［プログラム］

［プログラム］

半 田 君
萩野（暁）君

服 部 君
細田（吉）君

石 井 君
市 川 君

卓 話　　　　　　　
「スペインの風」

日高ＲＣ合同夜間例会

例会振替「ＩＭ」

３／１２→３／８

平成２０年３月のプログラム

小倉雅文様

１８：００点鐘

卓 話　　　　　　　
「俳句教室」

中島政男様

スペインギタリスト

金子幸男様

世界社会奉仕について

地区国際奉仕部門
世界社会奉仕委員長

（新座ＲＣ）

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

１．７

１．１４

１．２１

１．２８

２，３１６

２，３１７

２，３１８

２，３１９
大河原君
小 川 君

［プログラム］

［Ｒ情報］

［会長・幹事］

［会長・幹事］

梨 木 君
中里（昌）君

中里（忠）君
大野康夫君

大 木 君
大久保君

卓 話　　　　　　　
「年頭所感」

沢辺瀞壱様

卓 話　　　　　　　
「年頭の挨拶」

紙屋修三様

飯能市長

卓 話　　　　　　　
「年頭所感」

和田 浩様県議会議員

飯能警察署長

卓話「最近の消防事情について」

栗原茂雄様
埼玉西部広域消防本部
消防長

平成２０年１月のプログラム
（月間テーマ  ロータリー理解推進月間）

佐野文代様

公教育の実情について

国立市教育委員会
委員長

第 2315 例会 2008.12. 31
・例会取消（定款による）

（NO.45-27)

月   日
当　番

［担当委員会］例会数 行　事　予　定

２　．４ ２，３２０

２　．１１２，３２１

２　．１８２，３２２

２　．２５２，３２３

大野康君
齋 藤 君
［世界社会奉仕］

島 田 君
杉 田 君
［ＩＭ実行］

土屋（良）君
田 辺 君
［プログラム］

例会取消（法定休日）

卓話「ライラについて」
地区本部ライラ委員会委員長

（熊谷東ＲＣ）

卓 話
（社）飯能青年会議所２１年度理事長 粕谷英典様
（社）飯能青年会議所２０年度理事長 小久保雅章様

井桁憲治様

新井景三様

ＩＭ 打ち合わせ

平成２１年２月のプログラム
（月間テーマ  世界理解月間）

月   日 当　番
［担当委員会］例会数 行　事　予　定

３．４

３．１１

３．１８

３．２５

２，３２４

２，３２５

２，３２６

２，３２７
矢島（巌）君
山 川 君
［親睦活動］

［プログラム］

［ＳＡＡ］

高 橋 君
土屋（崇）君

田 中 君
吉田（健）君

卓 話 「元気な職場環境づくり
　管理者が行うメンタルヘルス」

日高ＲＣ合同夜間例会

例会振替「ＩＭ」
３／１８　→３／７（土）

平成２１年３月のプログラム

菊池礼子様

卓 話 「おらが村  上野村」

１８：００点鐘

結婚・誕生日祝

埼玉県立精神保健福祉センター
精神保健福祉相談・
自殺防止センター担当主幹

神田生男様
群馬県上野村役場
企画財政課観光推進室長

晴

当 番 新井君、雨間君

ロータリーの未来は  あなたの手の中に

ジョン・ケニー

ロータリー理解推進月間

今 を 大 事 に

木 川 一 男 今年度  会報・広報担当：山　　川　　荘　太　朗

土 屋 良 一小谷野正弘吉 澤 文 男

加 藤 玄 静

第２３７０　例会
１月２０日（３、水）
当番　藤原君、細田（徳）君

卓話「年頭のご挨拶」

２０１０～１１年度Ｒ財団国際親善奨学生
派遣候補生

ロータリー財団月間にちなんで

松本光司（みつじ）様Ｒ財団奨学学友委員長 （坂戸さつきＲＣ）

（獨協大学）大和美桜さん

飯能警察署長

稲田嘉夫様

月   日
当　番

［担当委員会］例会数 行　事　予　定

１．６ ２，３６８

２，３６９

２，３７０

２，３７１

１．１３

１．２７

１．２０

新 井 君
雨 間 君

藤 原 君
細田（徳）君

馬 場 君
江 澤 君

［会長幹事］

［会員選考］

萩野（映）君
細田（伴）君
［Ｒ財団］

［会長幹事］

卓話「年頭にあたり」
和田 浩様

卓話「年頭のご挨拶」

埼玉県議会議員

沢辺瀞壱様飯能市長

卓話「年頭のご挨拶」
稲田嘉夫様飯能警察署長

卓話「（未定）」

柴崎典一様
２５７０地区ロータリー財団
推進・補助金委員長

平成２２年１月のプログラム
（月間テーマ  ロータリー理解推進月間）

会　員　数 当　　日

出席数対　象全　数 出席率
前々回修正
出　席　率

埼玉県議会議員 和 田  浩 様

年 頭 に あ た り

※紙面の都合でプログラムは次号に掲載します。


